

Medio	EL MERCURIO CUERPO A
Fecha	03/10/2016
Mención	Escolares pueden convertirse en Darwin. Mención a Pedagogía en Biología y Ciencias Naturales de la UAH.

Concurso:

Escolares pueden convertirse en Darwin

Los alumnos de Educación Parvularia, Básica y Media pueden participar en el concurso "Desafío Científico: Viajemos con Darwin", en el que puedan revivir la misma metodología



utilizada por el naturalista inglés Charles Darwin en su mítica expedición por las costas de Sudamérica e Islas del Pacífico, y que determinó su posterior actividad científica. La invitación es observar el mundo como si fuesen Darwin, imaginar que pueden ser su compañero de viaje, y relatar observaciones, datos, dibujos, imágenes e historias para responder la pregunta "¿Cómo habrá surgido la diversidad de las especies que encontramos actualmente en nuestro país?" El concurso es organizado por la carrera de Pedagogía en Biología y Ciencias Naturales de la U. Alberto Hurtado. Bases en www.educacion.uahurtado.cl.